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頑張りました！運動会！ 
アジサイの花が色づく時季になりました。梅雨入りが気になる今日

この頃です。5月20日の運動会は、途中雨に見舞われるなど不安定な

天候ではありましたが、子ども達の願いが届き、大玉送りを除き予定

通り実施することができました。 

子ども達は練習の成果を発揮しようと頑張り、一人一人がキラキラと

輝いていました。スローガンのとおり、皆で協力して、「最後まであき

らめず 心を燃やせ 全力運動会」を達成することができました。運動

会で得られた達成感を運動に向かう意欲や関心につなげていきたいと思

います。 

 ご来賓並びに地域の皆様、保護者の皆様には、温かいご声援・ご協力

をいただき、ありがとうございました。多くの方々に応援されることで

子ども達は普段以上の力を発揮することができました。今後とも、本校

へのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

  

体験的に学ぶことにより培われる心の力！ 

様々な行事に向かう練習の中で、子ども達から「体験的に学ぶことにより培われる心の力」を強

く感じることがあります。その力とは、「自立心」「自己抑制力」「責任感」「共生」「寛容」な

どです。これらは体験の中で心の根本・根底で考え学ぶことにより得られる力だと思います。また

その力は生涯忘れられない行事の中での学び（つくる・表現する）なので、自信にも繋がります。

自信は、やればきっとできるという力につながります。 

 また、このような心の力は、日々の学習や生活における様々な活動の中で目標を達成したときに

も培われる力であり、その経験が自信に繋がります。しかし、時には努力が報われないこともあり

ます。そのような時はどうすればよいでしょうか。子どもが「あきらめないで努力する」ためには

何より「好き」にさせることであり、次のような流れをつくることが大切です。「好き→取り組む

→できる→ほめる→さらに取り組む（続ける）→ もっとできる→もっとほめる→ますます好きな

る」。私たち大人は、子どもをこの良い流れに導き、循環させてあげることが大切な役割になるの

ではないかと考えます。これからも学校は、認め励ましながら子ども達を育成していきます。 
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＜生活目標＞  友だちと仲良くしよう！ 

１   

尿検査 2次 

２読み聞かせ 

プール開き 

2年交通安全教室 

５  ６   

児童集会 

アルミ缶回収 

７ ｽﾎﾟｰﾂﾀｲﾑ 

クラブ活動 

そうだんタイム 

８  

歯科健診 

９ がんばれ会 

6年バスケット大会 

１２ 

 

１３ 

なかよしタイム 

アルミ缶回収 

１４  

ｽﾎﾟｰﾂﾀｲﾑ 

クラブ活動 

１５  

3.4年 内科検診 

自治会長会議 

１６  

読書タイム 

 

１９  

校内硬筆展 

（～6月30日） 

２０  

児童集会 

アルミ缶回収 

２１ｽﾎﾟｰﾂﾀｲﾑ 

クラブ活動 

学校運営協議会 

２２  13:15下校 

短縮日課4時間 

（小中連絡協議会のため） 

２３ 読書タイム 

4時間授業 

小中合同引き渡し訓練 

２６ 

保護者会（3・6年） 

２７ お話朝会 

保護者会（1・4年・かがや

き）アルミ缶回収 

２８  

うたごえタイム 

委員会活動 

２９ 

保護者会（2・5年） 

林間学校説明会 

３０ 

読書タイム 

＜元気いっぱい！5月の様子＞   

 
 

２年 校外学習 電源開発広場 

 

 

なかよしタイムを行っています！ 

１～６年による異年齢グループを構成し、なかよしタイムを行っています。この活動は、集団で

の遊びや活動を通して、協力し合うことなどの大切さを学ぶことをねらいとしています。それぞ

れの学年の良さを生かし、思いやりをもって活動が進められています。 

 

 
プール清掃 

５．６年生のおかげでプールがピカピカになりました！ 

 

コミュニティースクールが始まりました！ 

今年度より、市内全校で学校運営協議会制

度を導入したコミュニティースクールの活動

が始まりました。学校運営協議会制度とは、

学校と保護者・地域住民が目標やビジョンを

共有し、共に知恵を出し合い、学校運営に地

域の声を積極的に生かすことで、連携・協働

しながら子どたちの豊かな成長を支える「地

域とともにある学校づくり」を進めるための

仕組みです。 

本校においても、4月28日に第1回の学校運

営協議会が行われました。委員長の舩津様を

中心に活発な話合いが行われました。今後、

地域と一体となって学校づくりが進められて

いくことをとても楽しみにしています。 

 

６年 校外学習 国会議事堂 

 

１年 校外学習 ふれあい公園 

 


